

Et parce que la sainte Eucharistie est par excellence le mystère révélateur de l'amour de Dieu pour l'humanité, et le sacrement divinement institué pour alimenter la vie surnaturelle, — c'est-à-dire la grâce sanctifiante, la foi, l'espérance, la charité, les vertus morales et les dons du Saint-Esprit, versés dans l'âme par le baptême, — les parents et les éducateurs doivent susciter chez l'enfant, dès l'éveil de la vie raisonnable, le désir de la sainte Eucharistie.

† D. J., card. MERCIER,  
*archevêque de Malines.*



## DEFUNTS

Rév. Eloi Laliberté, du diocèse de Québec, inscrit dans l'Association en Septembre 1894, décédé en Février 1911.

Rév. Bernard Claude Guy, du diocèse de Québec, inscrit dans l'Association en Décembre 1891, décédé en février 1911.

Monsieur le Chanoine Charles Bellemare, du diocèse de Trois-Rivières, inscrit dans l'Association en Novembre 1891, décédé en Février 1911.

Monseigneur Antoine Gauvreau, du diocèse de Québec, inscrit dans l'Association en Décembre 1891, décédé en Février 1911. (1)

(1) A ses qualités d'administrateur modèle, d'apôtre plein de zèle et de charité, ce distingué et regretté Confrère sut toujours unir une piété ardente envers la Très Sainte Eucharistie. Il fut l'un des premiers au Canada à s'enrôler dans notre Association, et nos registres attestent avec quelle constante fidélité il sut en remplir les obligations jusqu'à la dernière heure. Non seulement il fut l'adorateur du Très Saint Sacrement, et il fut aussi l'apôtre. L'Archiconfrérie du T. S. Sacrement, établie par lui dans la paroisse Saint Roch, de Québec, produisit bientôt, sous son impulsion, les plus heureux résultats et fit de cette paroisse l'un des centres les plus florissants de la piété eucharistique. Chaque mois, Monseigneur nous envoyait lui-même le total des heures d'adoration faites par ses fidèles. C'est avec une joie et une fierté bien légitimes qu'il nous faisait part d'une augmentation sensible d'adorations pendant l'année eucharistique. Dans les cinq premiers mois de cette même année, 400 Associés inscrits offraient à Notre Seigneur 21,308 heures d'adoration.